

إفصاح مساهم

التاريخ: 16 أبريل 2026

الاسم: NNS City / السيد / ناصف ساويرس والكيانات التابعة له.

اسم السهم (الورقة المالية): شركة أوراسكوم كونستراكشون بي إل سي – AEE01702O253 (سوق أبو ظبي للأوراق المالية) و EGS95001C011 (البورصة المصرية).

قامت شركة NNS City بشراء عدد 1,131,160 سهماً، والتي تمثل نسبة قدرها 1.03% من إجمالي أسهم رأس مال شركة أوراسكوم كونستراكشون بي إل سي (ويشار إليها فيما بعد بـ "الشركة").

وبموجب هذه المعاملات:

- زادت مساهمة شركة NNS City من عدد 12,874,450 سهماً، والتي تمثل نسبة قدرها 11.68% من إجمالي أسهم رأس مال الشركة، لتصبح 14,005,610 سهماً، والتي تمثل نسبة قدرها 12.70% من إجمالي أسهم رأس مال الشركة.

- كما زادت مساهمة السيد / ناصف ساويرس والكيانات التابعة له من عدد 46,699,773 سهماً، والتي تمثل نسبة قدرها 42.36% من إجمالي أسهم رأس مال الشركة، لتصبح عدد 47,830,933 سهماً، والتي تمثل نسبة قدرها 43.39% من إجمالي أسهم رأس مال الشركة.



Shareholding Disclosure

Date: 16 April 2026

Shareholder name: NNS City / Mr. Nassef Sawiris and entities held for his benefit.

Company name: Orascom Construction PLC – AEE01702O253 (Abu Dhabi Securities Exchange) and EGS95001C011 (The Egyptian Exchange).

NNS City purchased 1,131,160 shares of Orascom Construction PLC (the “Company”), representing 1.03% of the total issued share capital.

By virtue of these transactions:

- NNS City increased its ownership from 12,874,450 shares, representing 11.68% of the total issued share capital, to 14,005,610 shares, representing 12.70% of the total issued capital of the Company;
- Mr. Nassef Sawiris and entities held for his benefit increased their ownership from 46,699,773 shares, representing 42.36% of the total issued share capital, to 47,830,933 shares, representing 43.39% of the total issued share capital of the Company.